



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : GEBYAR MERDEKA BEKASI BERANI  
ZERO NEW STUNTING  
HARI/TGL : SABTU, 05 AGUSTUS 2023  
PUKUL : 08.00 s/d SELESAI  
TEMPAT : KANTOR KECAMATAN CIKARANG  
SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN, DAN  
KEPALA PERANGKAT DAERAH TERKAIT LINTAS  
SEKTOR PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING  
DI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DESA DAN LURAH SE-KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KETUA FORUM MASYARAKAT KABUPATEN  
BEKASI SEHAT;

YSH. PIMPINAN PERUSAHAAN PT. ASTRA HONDA  
MOTOR, ATAU YANG MEWAKILI;  
YSH. PIMPINAN PERUSAHAAN PT. KAYABA  
INDONESIA, ATAU YANG MEWAKILI;  
YSH. PIMPINAN PERUSAHAAN SATYA ABADI  
PHARMA, ATAU YANG MEWAKILI;  
YSH. PIMPINAN PERUSAHAAN PT. NESTLE  
INDONESIA, ATAU YANG MEWAKILI;  
SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR  
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN  
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA  
ACARA **GEBYAR MERDEKA BEKASI BERANI  
*ZERO NEW STUNTING 2024***, DALAM KEADAAN  
SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERSOALAN STUNTING TELAH MENJADI AGENDA PEMBANGUNAN NASIONAL, DAN KABUPATEN BEKASI MENJADI SALAH SATU KABUPATEN PRIORITAS DI INDONESIA.

STUNTING TIDAK HANYA MENGENAI PERTUMBUHAN ANAK YANG TERHAMBAT, NAMUN JUGA BERKAITAN DENGAN PERKEMBANGAN OTAK YANG KURANG MAKSIMAL. HAL INI MENYEBABKAN KEMAMPUAN MENTAL DAN BELAJAR YANG DIBAWAH RATA-RATA DAN DAPAT BERAKIBAT PADA PRESTASI SEKOLAH YANG BURUK.

MENURUT DATA *WORLD HEALTH ORGANIZATION* (WHO), BATASAN PREVELESI STUNTING DI SUATU WILAYAH ADALAH SEBESAR 20%. KEMUDIAN, BERDASARKAN HASIL STUDI STATUS GIZI INDONESIA (SSGI) TAHUN 2022, PREVELENSI STUNTING DI KABUPATEN BEKASI YAITU SEBESAR 17,8%. ANGKA INI BERADA DI BAWAH PREVALENSI STUNTING DI PROVINSI JAWA BARAT YAITU 20,2% DAN INDONESIA 21,6%. ANGKA TERSEBUT MENGALAMI PENURUNAN SEBANYAK 3,7% DARI TAHUN 2021 YAITU 21,5%.

**PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TINGKAT PREVELENSI STUNTING YANG MASIH TINGGI INI PERLU SEGERA KITA ATASI BERSAMA. BUKAN HANYA MENJADI TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH DAERAH SAJA, TETAPI JUGA BERSAMA DENGAN MASING-MASING INDIVIDU, KOMUNITAS, MAUPUN PIHAK SWASTA.

SESUAI DENGAN STRATEGI NASIONAL DALAM PENANGGULANGAN STUNTING, JUGA TELAH DITETAPKAN 5 (LIMA) PILAR PENCEGAHAN STUNTING, YAITU :

1. PENINGKATAN KOMITMEN DAN VISI KEPEMIMPINAN DI KEMENTERIAN/LEMBAGA, PEMERINTAH DAERAH PROVINSI, PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/KOTA DAN PEMERINTAH DESA;
2. PENINGKATAN KOMUNIKASI PERUBAHAN PERILAKU DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT;
3. PENINGKATAN KONVERGENSI INTERVENSI SPESIFIK DAN INTERVENSI SENSITIF DI KEMENTERIAN/LEMBAGA, PEMERINTAH DAERAH PROVINSI, PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/KOTA, DAN PEMERINTAH DESA;
4. PENINGKATAN KETAHANAN PANGAN DAN GIZI PADA TINGKAT INDIVIDU, KELUARGA DAN MASYARAKAT; DAN

## 5. PENGUATAN DAN PENGEMBANGAN SISTEM, DATA, INFORMASI, RISET DAN INOVASI.

UNTUK ITU, DALAM RANGKA MENDUKUNG PROGRAM UNGGULAN GUBERNUR JAWA BARAT MENURUNKAN PREVALENSI STUNTING, KEGIATAN HARI INI KITA LAKUKAN SEBAGAI BENTUK PENGUATAN KOMITMEN BERSAMA DALAM PENURUNAN DAN PENCEGAHAN STUNTING DI KABUPATEN BEKASI YANG KITA CINTAI INI.

### **PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SESUAI DENGAN PERATURAN PRESIDEN NOMOR 72 TAHUN 2023, SASARAN PELAKSANAAN PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING MELIPUTI, REMAJA, CALON PENGANTIN, IBU HAMIL, IBU MENYUSUI, DAN ANAK BERUSIA 0 (NOL) SAMPAI DENGAN 59 (LIMA PULUH SEMBILAN) BULAN, SEHINGGA PERHATIAN PENANGANAN BAIK MELALUI INTERVENSI GIZI

SPEKIFIK, MAUPUN INTERVENSI SENSITIF PERLU TERUS KITA UPAYAKAN.

TERKAIT HAL INI, SAYA JUGA MINTA INTERVENSI TIDAK HANYA DILAKUKAN OLEH SEKTOR KESEHATAN SAJA, TETAPI JUGA DILAKSANAKAN OLEH SEKTOR LAIN. KARENA TINGKAT KEBERHASILAN PROGRAM INI SANGAT DIPENGARUHI SEKTOR NON KESEHATAN DENGAN PROPORSI DUKUNGAN MENCAPAI 70%.

OLEH KARENA ITU, SAYA MINTA KEPADA SELURUH PERANGKAT DAERAH DAN STAKEHOLDER TERKAIT, UNTUK MELAKUKAN INOVASI-INOVASI AGAR UPAYA PEMENUHAN GIZI MASYARAKAT, TERUTAMA BAGI MEREKA YANG RENTAN BISA TERPENUHI, DENGAN MEMPERKUAT DAN MENGGUNAKAN KEARIFAN LOKAL DI MASING-MASING WILAYAH.



**PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN INI, IJINKAN SAYA  
MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN :

*SI RAMA PERGI BELI GUNTING  
NYARI KE KOPERASI DI SUKATANI  
BERSINERGI BERSAMA CEGAH STUNTING  
UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI*

**SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAP  
"BISMILLAHIRROHMANIRROHIM"  
GEBYAR MERDEKA BEKASI BERANI ZERO  
NEW STUNTING TAHUN 2024 SECARA RESMI  
SAYA NYATAKAN DIBUKA.**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.  
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**